

Antrag Nr. 05-F-01-0031

SPD-Fraktion

Betreff:

Film- und Medienwirtschaft in Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 12.04.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie sich die Präsenz von Institutionen und Firmen der Film- und Medienwirtschaft in Wiesbaden in den vergangenen Jahren entwickelt hat;
- welche Initiativen der Magistrat ergriffen hat, um diese Branche in Wiesbaden zu binden und ihre Standortbedingungen zu verbessern;
- welche Rolle in diesem Zusammenhang die Entwicklung auf dem Gelände Unter den Eichen sowie die mögliche Ansiedlung eines Multiplexkinos spielt;
- welche weiteren Möglichkeiten der Vernetzung von Film- und Medienbranche und kommunalen Kulturangebote gesehen werden.

Begründung:

Wiesbaden, 12.04.2005

Marc Paffenholz
Fraktionsassistent